

Mais un exemple encore bien plus consolant pour les personnes obligées au travail, est celui de Jésus-Christ même qui, tout Dieu qu'il est, et maître souverain de toutes choses n'a pas dédaigné de passer 30 ans dans l'obscurité et les peines du travail, montrant à tout l'univers que les occupations les plus viles en apparence, et les plus abjectes aux yeux des hommes peuvent être très grandes et très méritoires aux yeux de Dieu

Tout dépend du motif, agissez donc par un motif surnaturel, et vos plus petits actes acquerront une valeur infinie pour le ciel.

Pour arriver à ce but à l'exemple de Jésus-Christ même et de ses plus grands Saints observez bien ce qui suit :

AVIS SUR LE TRAVAIL.

1. Le matin faites toujours une fervente prière pour offrir à Dieu votre journée, et la commencer saintement.

2. Avant de commencer votre travail, offrez le à Dieu en esprit de pénitence.

3. Durant la journée, élevez de temps en temps votre cœur à Dieu.

4. Les Dimanches et Fêtes, soyez assidu aux offices divins et aux instructions de la paroisse.

5. Fréquentez de temps en temps les sacrements.

En suivant ces sages avis, vous attirerez les grâces de Dieu sur vous, et les bénédictions du ciel sur votre travail ; vous sanctifierez votre vie et vos peines, et mériterez une couronne peut être plus éclatante que celle de bien des grands et des heureux du siècle dont vous enviez le sort.

La Foi donne la Confiance en Dieu.

EXEMPLE.

Un homme pieux arriva un soir devant une ville dont les portes étaient fermées : il appela, mais on ne voulut pas